



NUSA RAYA CIPTA

General Contractor

SIARAN PERS

NRCA BERHASIL MELAMPAUI ANGKA PREDIKSI KONTRAK BARU 2013

DENGAN MENCATAT KONTRAK SEBESAR Rp 4,6 TRILIUN

PT Nusa Raya Cipta Tbk (NRCA), salah satu perusahaan jasa konstruksi terkemuka di Indonesia, telah mencatat prestasi yang baik pada tahun 2013, yaitu berhasil memperoleh nilai kontrak baru sebesar Rp. 4,6 triliun untuk periode Januari – Desember 2013, atau mengalami kenaikan sebesar 70.3% dibandingkan perolehan kontrak baru yang diraih NRCA selama Januari-Desember 2012 yang tercatat sebesar Rp. 2,7 triliun.

Di tahun 2014, NRCA menargetkan dapat menggarap proyek senilai total Rp. 7,6 triliun yang berasal dari kontrak tahun sebelumnya (carry over) sebesar Rp. 3,9 triliun dan dari rencana perolehan kontrak baru sebesar Rp. 3,7 triliun.

Untuk mencapai target yang telah dipatok tersebut, pada tahun 2014 perseroan menyiapkan dana belanja modal sebesar Rp.45 miliar untuk pembelian alat berat yang dibutuhkan untuk konstruksi.

Proyek-proyek yang diperoleh NRCA sepanjang tahun 2013 antara lain adalah; Crowne Plaza Hotel di Bandung, Area Plant 4 PT Astra Honda Motor di Karawang, Ciputra World 2, Pantai Indah Kapuk Avenue, Parahyangan Residences di Bandung, Soho@Podomoro City Jakarta, Hotel Tentrem di Yogyakarta, Indigo Hotel Seminyak di Bali, jalan tol Cikampek-Palimanan section 5 dan Ayana Residence Bali .

NRCA yang masuk dalam jajaran 10 kontraktor terbesar Indonesia, juga telah berhasil menyelesaikan proyek-proyek bangunan komersial berskala besar sampai dengan bulan Desember 2013, yang antara lain adalah; Sofitel Luxury Hotel Nusa Dua Bali, Hotel All Season Thamrin, Pabrik Musim Mas XL Batam, Rumah Sakit Mayapada Lebak Bulus Jakarta, Hotel Rimba Bali, dan Pabrik Nestle Karawang.

NRCA merupakan salah unit usaha PT Surya Semesta Internusa Tbk yang telah berpengalaman lebih dari 40 tahun dan telah mengerjakan puluhan kawasan komersial, pabrik, rumah sakit dan infrastruktur jalan tol di berbagai daerah di Indonesia yang dikoordinasi melalui kantor - kantor cabangnya yang tersebar di Pulau Jawa, Bali, Sumatera dan Kalimantan.

Jakarta, 21 Maret 2014

PT Nusa Raya Cipta Tbk